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① 町長 保育の必要性の認定について 浦臼町の将来を担う子育てをどう考えているか。

①中学生、高校生のワクチン接種状況はどうか。

②今後、修学旅行等を実施する場合の対策は。

①エゾシカ農業被害の状況は。

②ハンターの人数と、今後の増員・養成の考えは。

③農業被害軽減のため電気柵の設置に助成をしてはいかがか。

② 町長
国道と町道交差点の雑草対策
について

雑草・雑木により見通しが悪く危険。国道管理者への要請の考えは。

③ 町長 公営住宅について 公営住宅入居時の保証人を求めないこと。

② 町長
新型コロナウイルスの影響によ
る、農産物価格暴落対策を求
める

コロナ禍に伴う需要不足による米等の価格の暴落対策を求める。

②意向調査の結果を踏まえた今後の森林整備計画は。

③森林組合内の人材育成の課題は。

④災害防止の観点から森林整備を町はどう考えるか。

⑤ＪＲから譲り受ける保安林に桜の植樹を。

①浦臼町が抱える問題点、課題の洗い出しを。

②協力隊が能力を最大限生かせるしくみづくりを。

①町民の各年代におけるワクチン接種の現状は。

②今後のワクチン接種の予定は。（今後１２歳以上になる年少者を含めて）

③教育現場において仮にオンライン授業になった場合の状況は。

④全生徒にオンライン授業は可能か。

⑤修学旅行をはじめとした学校行事の今後の見通しは。

② 町長
町職員の北海道との職員交流
をすすめる

職員の能力向上にむけた道職員との交流について町長の考えは。

7
２　　番

野崎敬恭議員
① 町長 浦臼町の公共交通について 町長が考える住民にとってよりよい公共交通のあり方は。

町長
教育長

コロナ禍における本町教育の
現状について
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３　　番

柴田典男議員
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７　　番

牧島良和議員

８　　番
中川清美議員

①

米価暴落について考えを問い
たい

①森林所有者への意向調査は全私有林の何％に行われたか。

② 町長
「地域おこし協力隊制度」を活
用して

① 町長
熊出没に対する町の緊急対策
を求める

熊が出没した場合の緊急対策の策定などが必要では。

ミニマム・アクセス米は縮小・中止すべきと考えるがいかがか。また主食用米に
みあう転作補助金による食料自給率の引き上げを。

② 町長 公共交通について 中央バス滝川浦臼線廃止後の運行は。

町長①

5
５　　番

折坂美鈴議員

① 町長 豊かな森林の再生を
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６　　番

 静川広巳議員

エゾシカ食害軽減の今後につ
いて

町長①

②
町長

教育長
コロナ感染症ワクチンについて
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１　　番

髙田英利議員


